



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – BAYERNPARTEI / FREIE WÄHLER

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 12.07.2016

ANTRAG

Sauberkeitsoffensive I – Abfallbehälter mit integriertem Aschenbecher aufstellen!

In der Landeshauptstadt München werden an Stellen wie vor U- und S-Bahn Ab- bzw. Eingängen, Bushaltestellen, Fußgängerzonen, Parkanlagen und Plätzen vorhandene Abfallbehälter durch kombinierte Abfallbehälter mit Aschenbecher ausgetauscht und weitere aufgestellt.

Begründung:

Das saubere Erscheinungsbild der Landeshauptstadt München wird durch massenhaft herumliegende Zigarettenstummel beeinträchtigt. Für Raucher ist es aber eine große Herausforderung, die gerauchten Zigaretten fachgerecht zu entsorgen, da im gesamten öffentliche Raum kaum mehr Aschenbecher vorhanden sind. Die meisten Raucher wären willens, ihre Kippen ordentlich zu entsorgen. Kombinierte Abfallbehälter mit Aschenbecher, wie sie z.B. von der Stadt Wien (siehe Fotos) verwendet werden, haben sich bewährt und können hier Abhilfe schaffen.



Foto: privat



Foto: privat

Initiative: Johann Altmann (Bayernpartei)

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl,
Mario Schmidbauer, Ursula Sabathil

Fraktion Bürgerliche Mitte – BAYERNPARTEI / FREIE WÄHLER

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 207 98 • Fax: 089 / 233 – 207 70 • E-Mail: fraktion-buergerliche-mitte@muenchen.de